



## Trabajadores del Poder Judicial pedirán consulta sobre elección de juzgadores

Un grupo de trabajadores del Poder Judicial de la Federación determinaron solicitar una consulta popular para que la ciudadanía diga si está a favor de que la elección judicial se haga por tómbola o conforme a la experiencia y la carrera judicial.



Al exponer su iniciativa en la Cámara de Diputados, la bancada del Partido Acción Nacional (PAN) expresó su respaldo.

Los promoventes reconocieron que al ritmo de recolección de firmas que llevan, aproximadamente 100 mil, les faltarían más de dos millones de respaldos por coleccionar.

No obstante, señalaron que seguirán con el esfuerzo, aunque terminen de juntar los apoyos necesarios hasta el año próximo, incluso después de la elección judicial prevista para el mes de junio.



Flanqueados por diputados federales panistas, Alfredo Mejía y Rafael Covarrubias, ambos secretarios de juzgado; así como Marie de Guadalupe Marín, coordinadora técnica administrativa y el activista Francisco Juárez Piña, indicaron que la Constitución consagra el derecho de los ciudadanos a solicitar y participar en consultas populares.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2024/11/27/trabajadores-del-poder-judicial-pediran-consulta-sobre-eleccion-de-juzgadores-667526.html>